



南二小だより

2022年度 7月号
町田市立南第二小学校
校長 隅田 克思
2022年6月30日発行
〒194-0044
町田市成瀬 7-11-1
電話 042-727-0805

校長 隅田 克思

『149回目の夏』

今週月曜日、関東地方において「観測史上最も短い梅雨」を確定する梅雨明け宣言が発表されました。ある程度は覚悟していた『猛暑』ですが、今年は、約一カ月も早く訪れることとなりました。体もまだまだ暑さに慣れていない中で迎えた本格的な夏は、熱中症をはじめ、電力需給のひっ迫など多くの不安を伴ってやって来ました。

一方で、じわじわと感染者数が増加している「新型コロナウイルス感染症」。感染症対策の手を緩めずに熱中症対策を行うなど、正直、難しい舵取りを迫られていますが、本校では、いずれの禍からも子供たちを守れるように、対応について再確認をし、徹底に努めてまいります。（詳しくは近日中に本校 H.P に掲載いたします。）

特に熱中症予防については、万全で臨む必要があります。熱中症対策下でのマスクの着用については、「登下校中」、「体育指導時」、「屋外での活動中」、「十分な距離を確保できる場面」などで、積極的に外すよう指導を行っています。つきましては、登校前の健康観察を十分に行っていただき、万一、「体温が高い」、「のどや頭・お腹が痛い」、その他、「体調がすぐれない」という場合には登校をお控えください。

また、水筒を毎日忘れずに持参できるようにご準備をお願いいたします。中身は、水、麦茶、スポーツドリンクなど、ご家庭でご判断の上お決めください。真夏を迎え、これまでとは比べものにならないくらい水分の摂取量が増えてきます。小さな水筒では足りないお子様も見受けられます。新規にご購入の際には容量にもご留意ください。あわせて、汗拭きタオルなど必要に応じてお子様に持たせてあげてください。帽子の着用も熱中症予防には有効です。なお、体育や水泳などは、熱中症指数の数値などを参考に中止とする場合がございます。予めご了承ください。

これまで、本校の長い歴史の中には、様々な夏があったことでしょう。空襲におびえた夏、戦争が終わり生きていることを実感できた夏。そして、今年、『149回目の夏』を迎えました。6年生は、3年ぶりに『夏の日光』を訪れます。暑いながらも、今年の夏が子供たちにとって『平和で自由な夏』となることを心より願っております。あわせて、保護者、地域の皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

夏季休業中の行事等の取り扱いについて

- 『夏季休業中の水泳指導』（『学校プール』・『開放プール』）は、感染症予防の観点から今年度は**中止**します。
- 『夏季休業中の図書貸出』は、『8月1日（月）』8：30～10：30のみ行います。貸し出しと返却が可能です。
- 『わいわいランド』は、残念ですが今年度も**中止**とします。
- 『青少年健全育成南第二地区委員会』主催の『花火会』は、（『8月27日（土）』の夜）3年ぶりに本校校庭で実施する予定です。
- 学校へ忘れ物を取りに来る場合は、土日祝日と学校閉庁日を除く8：30～16：30に保護者の方の同伴をお願いします。

「学習発表会」（11月実施予定）について

今年度は、感染予防の観点から、従来のような、「劇」による発表ではなく、学習した成果を発表するという、文字通りの『学習発表会』として実施いたします。どうかご理解のほどお願いいたします。（詳しくは『9月号』でお知らせします）。

児童が学校からの持ち帰る荷物の量（ランドセルの中身）について

児童の身体的負担や安全面から、ランドセルの中身や量について、本校では、教科書やノートの持ち帰りを必要最低限にとどめるようにしています。「筆記用具」、「連絡袋」、「宿題関係の教科書やノート・プリント」、そして、タブレット持ち帰りの時は「タブレット」、その他には、「水筒」、「ランチョンマット」などというのが、基本的な登下校時の持ち物となります。学期末など、イレギュラーな荷物が多くなる場合には、数日間に分散して持ち帰るように配慮しております。何かご不明な点がございましたら各担任までお尋ねください。

